

川俣シャモを給食で食べました！

いただきます！ ふくしまさん



Town Topics

1/15

福島市・川俣町学校給食センターは、福島県教育委員会から補助を受け、「いただきます。ふくしまさん」事業を行いました。この事業は、地場産物を学校給食で提供し、地場産物への理解を深めてもらうことを目的に2年前から行っています。3回目の実施となった今回は、町内の小・中



▲おいしい川俣シャモ給食
ごちそうさまでした！

学校の給食に川俣シャモのクリスピーが提供されました。福田小学校では、平成28年度新入学児童の保護者のみなさんにも試食いただき、その後、食育の授業を行い、学校給食への理解を深めていただきました。みなさん、給食のお味はいかがでしたか？

町を守る決意を新たに、新年を迎えました

川俣町消防団出初式を挙

1月4日、恒例の川俣町消防団出初式が川俣小学校グラウンドにおいて行われました。暖冬ということもあり、今年は雪のないグラウンドでの開催となりました。当日は400名の団員が参加し、消防精神を確認、町の安全を守る決意を新たにしました。町の安全は、消防団員だけでなく、町民一人ひとりの意識が作り上げていくものです。川俣町の無災害、無火災、無事故をみんなで願いましょう。



今年も力強い掛け声が響き渡りました。

Town Topics

1/4

Town Topics

12/28



ご受章、誠にありがとうございます。

長年の功績に叙勲発令、伝達式が行われました

山口良助さんに瑞宝双光章を伝達

平成3年から平成7年までの間、川俣町の助役を務めた山口良助さん（池ノ入）の功績に叙勲が発令され、「瑞宝双光章」が伝達されました。伝達式には山口さんの息子の山口広邦さんが出席され、県北地方振興局 清野隆彦局長から勲記と勲章を受け取りました。山口良助さんは、昭和17年から平成7年まで川俣町職員として活躍し、町の振興発展に尽力されました。



Town Topics

12/20

走塁のコツを伝授！ 今年は盗塁数がアップするかも…。

大リーガーのプレーを肌で感じました！

川崎宗則選手が川俣で野球指導

米大リーグ「ブルージェイズ」に所属した川崎宗則選手が、川俣中学校野球部の練習に登場しました。川崎選手は野球部が練習していた川俣小学校グラウンドに突然現れると、そのまま守備練習に参加、中学生のみんなは緊張気味でしたが、間近で見る大リーガーのプレーに終始見入っていました。そして、川崎選手が得意とする盗塁指導では、みんなで川崎選手の真似をしながら、楽しく走塁、盗塁のコツを教わっていました。川崎選手は中学生たちのサインのお願いに気軽に応え、野球教室後に行われたトークライブは笑いの渦に包まれるなど、川崎選手の明るさと面白さに、参加したみんなが元気をもらった1日となりました。川崎選手、ありがとうございました。 ※今回の野球教室は、川崎選手の「被災地の子どもたちの力になりたい」という思いのもと、教育支援活動を展開する一般社団法人ダブルエデュケーション主催の復興支援事業として行われたものです。

川俣南小学校の体育館を解体、新築へ

サヨナラ、川俣南小学校体育館

現川俣南小学校体育館は、昭和29年に旧川俣中学校体育館兼講堂として建てられ、昭和60年から川俣南小学校体育館として使用されてきました。建築から60年余、町民のみなさんに愛されてきた体育館ですが、耐震性が低く、外部、内部ともに老朽化が進んでいるため、町は3月中に解体を行い、平成28年度中に新体育館を完成させる予定です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



今までありがとう。長い間お疲れ様でした。

みんな元気な1年でありますように

願い込めて…、だんごさし



今年はどうな良いことあるかなあ～？

Town Topics

1/14

小正月の1月14日、おしまふるさと交流館で、地元の子供たちがだんごさしを行いました。子供たちは、楽しい教室のスタッフのみなさんが用意してくれた色鮮やかなだんごをミズキにたくさん挿して、豊作、家内安全、無病息災、そして、お小遣いアップ…？ などなど、たくさんの願いを込めました。今年もみんな健康で元気に過ごせますように…。